

52^e Mémorial Olivier Barras

La bonne mesure entre amateurs et professionnels



par Claude-Alain Zufferey

John Allen a créé la surprise à l'occasion du 52^e Mémorial Olivier Barras. Au début de l'été, l'amateur allemand a dominé les 60 professionnels présents sur le parcours Severiano Ballesteros. «C'est un très beau vainqueur», commente Christian Barras, directeur du tournoi, qui met tout en œuvre pour que ce Mémorial trouve une place dans le calendrier international toujours plus chargé. Il a d'ailleurs choisi de le placer en pleine semaine. «C'est encore mieux pour nous, car nous ne bloquons pas le parcours tout un week-end. Les membres du Golf-Club Crans-sur-Sierre nous en sont reconnaissants.»

Le Mémorial Olivier Barras est une compétition qui fait la part belle aux amateurs. Elle donne des points pour le classement mondial de cette catégorie. Pourquoi Christian Barras conserve-t-il des professionnels dans son tableau? «D'une part, parce qu'il y a de la demande. Les professionnels savent que le vainqueur empoche un ticket d'entrée pour l'Omega European Masters. C'est une sacrée récompense et une op-

portunité à ne pas manquer. D'autre part, nous avons besoin de professionnels pour mettre en place deux pro-am's les deux jours précédant la compétition.» Ces deux tournois par équipes servent à financer une partie du Mémorial Olivier Barras, qui propose toujours un prize money de 14'000 francs suisses. •

John Allen created an element of surprise during the 52nd Memorial Olivier Barras. At the start of the summer, the German amateur dominated the 60 professionals on the Severiano Ballesteros course. "He's a great winner", says Christian Barras, the tournament director, who does his utmost for this Memorial to find its slot on the ever-busier international calendar. He decided, moreover, to organise it mid-week. "It's even better for us, as we aren't blocking the course for a whole weekend.

The Crans-sur-Sierre Golf Club members are grateful for this."

The Mémorial Olivier Barras is a competition that gives pride of place to the amateurs. It allocates points for the world ranking in that category. Why does Christian Barras keep professionals on his board? "On the one hand because there is the demand. The professionals know that the winner pockets an entry ticket for the Omega European Masters. It's an amazing reward and an opportunity not to be missed. On the other hand, we need the professionals in order to organise two pro-am's on the two days preceding the competition." These two team tournaments help to partly finance the Mémorial Olivier Barras, which always has prize money amounting to 14,000 Swiss francs. •